
 

 

                                            COMUNE DI MILETO 
ORIGINALE                                 Provincia di Vibo Valentia 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

_____________________________________________________ 
 
N.  26                               Oggetto: Approvazione  programma triennale delle opere pubbliche 
                                                     2015/ 2017  e dell’elenco lavori da realizzare nell’anno 2015. 
Data 24.8.2015 
______________________________________________________________________________    
 

L’ anno  duemilaquindici , il  giorno  ventiquattro    del mese di  agosto  alle ore  17.20  ,  
nella sala delle adunanze consiliari del Comune di Mileto.  

 
Convocato per determinazione del Presidente del  Consiglio Comunale in sessione 

ORDINARIA  ed in seduta pubblica di prima convocazione. 
 

Presiede la seduta il sig.na Iolanda Loiacono , nella sua qualità di Presidente e sono 
rispettivamente presenti  ed  assenti  i Signori: 

 

N.        COGNOME E NOME          CARICA PRESENTE    ASSENTE 
1  CRUPI  DOMENICO ANTONIO               Sindaco           X  
2 LOIACONO IOLANDA Consigliere X  
3 RISO ANGELICA Consigliere X  
4 POLITO MAURIZIO Consigliere X  
5 DIMASI SAVERIO Consigliere X  
6 BARTONE FRANCESCA Consigliere  X 
7 SCHIMMENTI  FRANCESCO Consigliere X  
8 COCCIOLO FORTUNATO Consigliere  X 
9 ARENA PASQUALINA Consigliere X  
10 CONDOLEO ROCCO Consigliere  X 
11 MASSARA ANNADELIA Consigliere  X 
12 MAZZEO ROSA Consigliere X  
13 GIORDANO SALVATORE FORTUNATO Consigliere X  
 
Totale presenti n. 9 consiglieri su n.13 assegnati al Comune e su n.13  consiglieri in carica. 

Con la partecipazione del Segretario Generale   D.ssa Marina Petrolo 

 

Il Presidente del Consiglio assume la presidenza e, constatato il numero legale degli intervenuti dichiara 
aperta la seduta. 
 
All’originale del presente verbale viene unita la trascrizione integrale  , ad opera di ditta esterna 
appositamente incaricata , degli interventi registrati del relatore e dei consiglieri che hanno prese parte al 

dibattito. 
 



Relaziona il Vice Sindaco Maurizio Polito. 
 
 Uditi  gli interventi dei Consiglieri Giordano Salvatore e Mazzeo Rosa. 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTO l'art. 128 del d.Lgs 12.04.2006, n. 163 (codice dei contratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture 
in attuazione delle direttive 2004/17/CE e 2004/18/CE) il quale dispone che gli Enti Locali, tra cui i Comuni, 
sono tenuti a predisporre ed approvare un Programma Triennale dei lavori corredato di un elenco dei lavori 
da realizzare nell’anno stesso, secondo gli schemi tipo definiti dal Ministero delle Infrastrutture (già Ministero 
delle Infrastrutture e dei Trasporti); 

VISTO il Decreto del Ministero Delle Infrastrutture e dei Trasporti 11/11/2011 inerente la procedura 
riguardante la redazione, l'approvazione e il contenuto del programma triennale dei lavori pubblici e l'elenco 
annuale dei lavori e con il quale sono state approvate le schede tipo su cui redigere il programma triennale 
e l'elenco annuale anzidetti; 

VISTA la delibera della G.C. N. 43  del  16.10.2014 con la quale sono stati adottati lo schema del 
programma triennale delle opere pubbliche per il triennio 2015-2017 e l’elenco annuale dei lavori pubblici 
per l’anno 2015, predisposti dall’ufficio tecnico comunale, mediante la compilazione delle schede previste 
con l'uso dell'apposito programma informatico secondo le indicazioni fornite dall’Amministrazione 
Comunale; 

Che i suddetti schemi sono stati pubblicati all’Albo pretorio di questa Amministrazione per 60 giorni  dal 
5.12.2014  al  3.2.2015 ; 

VISTE le schede del Programma triennale e dell’Elenco annuale all'uopo predisposte dal Responsabile 
dell'Ufficio Tecnico che si allegano al presente provvedimento sotto la lettera a); 

Visto il D.Lgs. n. 267/2000; 

Visto il D.M. Ministero delle Infrastrutture 11 novembre 2011; 

Visto lo statuto comunale; 

Visto il regolamento comunale sull’ordinamento generale degli uffici e dei servizi; 

Visto il regolamento comunale di contabilità; 

Visti  i pareri favorevoli , parte integrante della presente deliberazione del responsabile del servizio 
interessato, in ordine alla regolarità tecnica e del responsabile del servizio di ragioneria in ordine alla 
regolarità contabile, ai sensi dell’art. 49 - primo comma – del D.Lgs. 18.8.20000, n.267; 

Ritenuto di provvedere in merito; 

Con voti n. 7 favorevoli e n. 2 contrari  (Giordano e Mazzeo)  , resi per alzata di mano; 

 

DELIBERA 
1) di approvare , ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 42, del D.lgs. 18/08/2000, nr. 267, il programma dei 

lavori pubblici per il triennio 2015-2017 e l'elenco annuale per l'anno 2015 , costituiti dalle schede 
redatte in conformità a quelle allegate Decreto del Ministero Delle Infrastrutture e dei Trasporti 
11.11.2011 che, poste in allegato alla presente deliberazione, ne costituiscono parte integrante e 
sostanziale. 

2) Di pubblicare   per avere effetto di pubblicità legale, la presente deliberazione nel sito web istituzionale 
di questo Comune accessibile al pubblico (art. 32, comma 1, della legge 18 giugno 2009, n. 69)  per 15 
giorni consecutivi (art. 124, comma 1, del D. Lgs. n. 267/2000) e  nella sezione “Amministrazione 
trasparente”, sottosezione  “Opere Pubbliche”; 

3) di pubblicare , ai sensi del comma 4 dell'art. 5 del Decreto citato al precedente punto 1), il programma 
dei lavori pubblici per il triennio 2015-2017 e l'elenco annuale per l'anno 2015 , nell'apposito sito internet 
della Sezione Regionale dell'Osservatorio dei Lavori Pubblici della Regione Calabria; 

4) di dichiarare  il presente atto, con voti n.7 favorevoli e n. 2 contrari( Giordano e Mazzeo) , resi per alzata 
di mano, immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4 del D.Lgs. n. 267/2000. 

 



 

 

 

COMUNE   DI  MILETO 
Provincia di Vibo Valentia 

 
 

Proposta di deliberazione del Consiglio Comunale 
 
Oggetto: Approvazione  programma triennale delle opere pubbliche 2015/ 2017  e dell’elenco  
               dei lavori da realizzare nell’anno 2015. 
 
 
 

 
PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA E CONTROLLO DI REGOLARITA’ AMMINISTRATIVA   

 
Sulla proposta si esprime parere favorevole di regolarità tecnica ai sensi  dell’art. 49  del D.Lgs. 
18.8.2000, n. 267; 
 
Si attesta, altresì, la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa ai sensi dell’art. 147 bis 
del D.Lgs. 267/2000, come modificato dall’art. 3 – comma 1 – lettera b) della legge 243/2012 
 
Mileto, 6 agosto 2015 

                     Il RESPONSABILE DEL SERVIZIO 
                                     Area  Tecnica 
                         F.to     Geom. Vincenzo Rotella                    
                     

____________________________________________________________________ 
 

AREA ECONOMICO FINANZIARIA E TRIBUTARIA 
 
PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE :  Favorevole 
 
Si attesta la regolarità contabile di cui sopra, parere espresso ai sensi dell’art. 49 – primo comma del 
D.Lgs. 267/2000 
 
Mileto,6.8.2015 

 
                                    IL RESPONSABILE DELL’AREA  
                ECONOMICO FINANZIARIA E TRIBUTARIA 
                             F.to         Dr.ssa Mirella De Vita 
 

 
 
 
 
 



Punto 6 – Approvazione programma triennale delle op ere pubbliche 2015-2017 dell’elenco lavori da 

realizzare nell’anno 2015. 

Vice Sindaco 

Nell’anno in corso abbiamo i lavori di recupero dell’antico borgo di Paravati e antico casale Mileto,  PISL di 

210.000 Euro che è stato già appaltato, aspettiamo solo la certificazione della Prefettura per la ditta e poi 

inizieremo i lavori. Paravati il secondo lotto dell’antico borgo di Paravati, quindi entro la fine dell’anno i 

lavori dovrebbero essere già eseguiti. Poi abbiamo per l’anno 2016 lavori di messa in sicurezza sulla 

scuola Taccone Gallucci, lavori antisismici per un importo di 110.000 Euro, questo stiamo aspettando la 

regione per il progetto esecutivo, quindi penso con i primi mesi, verso aprile dovremmo avere pure 

appaltata questa opera qua. Poi ci sono i lavori di realizzazione ed allestimento delle isole ecologiche 

interrate di prossimità, questo stiamo aspettando il decreto da parte del ministero per avere pure questo per 

vedere un attimino per migliorare il servizio di raccolta di rifiuti con queste isole ecologiche interrate... 

Consigliere Giordano 

[Intervento a microfono spento – incomprensibile] ...del Ministero dell’Ambiente questo? 

Vice Sindaco 

Sì. 

Presidente del Consiglio 

Sì. 

Vice Sindaco 

No, questo qua stiamo aspettando solo il decreto, è un importo di 799.000 Euro, 800.000 Euro, che pure 

questo contiamo di mandarlo a gara insomma con i primi mesi del 2016 e poi per il 2017 abbiamo lavori di 

ristrutturazione l’ex fabbricato vescovile qui di proprietà di Corigliano, sempre come destinazione d’uso 

quegli alloggi individuali che all’epoca voi avete contestato per un importo di 1.600.000 Euro, pure questo 

pare che sia in corso. Però noi, siccome abbiamo accolto pure le perplessità sulla destinazione d’uso 

dell’immobile, abbiamo avviato a luglio, abbiamo fatto un protocollo di intesa con l’Università di Roma, 

Roma 3, per vedere un attimino, perché pare che abbia una valenza storica importante. 

Consigliere Giordano 

[Intervento a microfono spento – incomprensibile]  



Vice Sindaco 

Non lo so. 

Consigliere Giordano 

[Intervento a microfono spento – incomprensibile]  

Vice Sindaco 

Noi abbiamo detto che noi, lo scopo nostro era quello  di acquisire il palazzo perché certamente in quello stato 

lì solo a guardarlo è uno scempio. Già il proprietario chiede 500.000 Euro, quindi le casse comunali sono 

quelle che sono quindi...  

Consigliere Mazzeo 

[Intervento a microfono spento – incomprensibile]  

Vice Sindaco 

500.000 Euro. 

Consigliere Mazzeo 

[Intervento a microfono spento – incomprensibile]  

Vice Sindaco 

Aspettiamo vediamo se ci esce qualche contributo, questo qua è avviato con l’Università di Roma, sarebbe 

quello più importante perché si prevede il recupero del palazzo, quindi speriamo. Poi potremmo ospitare il 

museo o il palazzo municipale. Poi abbiamo altri progetti che ancora, finanziati sempre sulla Morabito un 

altro di 750.000 che non figura perché ancora... abbiamo avuto la certezza del finanziamento, e 200.000 

Euro del fotovoltaico sulla scuola media di Paravati, però ancora... Poi lavoretti al di sotto dei 100.000 

Euro per migliorare un attimino, che sono quasi in corso d’opera. 

Consigliere Mazzeo 

[Intervento a microfono spento – incomprensibile]  

Vice Sindaco 

Sul Palatenda no, non è fermo però, stiamo vedendo un attimino pure col ministero che pare qualcosina si 

muove.  

[Interventi a microfoni spenti] 



Consigliere Giordano 

Noi possiamo solo garantire, possiamo solo dire una cosa a questo accenno a cui ha fatto il vice sindaco, che 

da quando è a mia memoria, anche dei cittadini, ritengo che abbiano la memoria non corta, noi nella 

amministrazione dal 2006 al 2008, quando abbiamo amministrato noi siamo riusciti ad aprire tutti questi 

beni pubblici che erano chiusi – va bene? – non da ultimo ricordo che il Sindaco era stato sindaco fino 

all’epoca e aveva lasciato Paravati senza scuola. Ora adduciamo, non andiamo in profondità, diciamo come 

abbiamo trovato le questioni. Paravati era senza scuola elementare e noi ci siamo attivati per poter 

impegnare il nostro bilancio risparmiando su altri costi per poter dare un progetto e una scuola elementare 

che è una cosa primaria, al territorio di Paravati. Il palazzetto dello sport, il Palatenda lo abbiamo reso 

funzionale facendo con una associazione dell’epoca una convenzione, abbiamo riorganizzato il foro boario 

all’epoca perché non era nelle migliori condizioni, abbiamo riattivato tutti i campetti di calcio e quando ci 

siamo spinti anche a chiudere il campo di calcio dove alcuni non portavano rispetto alle strutture 

pubbliche, abbiamo avuto la protesta dei soliti noti che vogliono utilizzare i beni pubblici per i fini propri e 

non per i fini di tutti. Però noi ci siamo assunti le nostre responsabilità tant’è che noi, devo dirle, paghiamo 

lo scotto anche in termini di voti con queste misure che abbiamo adottato in quei due anni, perché noi, ci 

dobbiamo ricordare, abbiamo fatto delle misure forti anche sull’acqua per l’evasione, con l’impresa 

Restuccia che era restia però dal farle, è stata costretta dal Sindaco e dalla amministrazione dell’epoca, a 

fare delle misure forti per far pagare tutti e il comandante dei vigili che stasera non c’è, che la dottoressa 

certamente si ricorderà di quella attività forte fatta per combattere l’evasione, rimettendoci anche in termini 

di voti tant’è che come vedete la frazione San Giovanni è notoriamente contraria alla nostra lista, non è un 

caso, non è un caso, è per i motivi che stiamo dicendo, perché fare attività di un certo comporta perdere dei 

voti, ma voi queste attività non le volete fare, ci pare. Attenzione, noi notiamo che oggi il Palazzetto dello 

Sport di Paravati è in condizioni decadenti, e qui non prevedete nulla per rimetterlo in sesto. Ricordo a me 

stesso, non l’ho fatta io l’opera, quando è stata fatta l’opera io ero pure all’opposizione, quindi figurarsi 

non è questo il problema, ma non c’è soluzione di continuità nella pubblica amministrazione, se ci 

troviamo un bene pubblico lo dobbiamo rispettare per quello che è, non lo dobbiamo mandare in ulteriore 

decadenza. Cosa avete fatto voi per questo bene? Ex assessore allo sport, cosa avete fatto? Nulla mi pare 

perché oggi si passa da Paravati...  

Voce fuori microfono 



E’ stato chiuso. 

Consigliere Giordano 

Certamente che è stato chiuso, perché se io a casa mia la chiudo ed entro tra due anni certamente è difficile 

che ci possa entrare senza fare dei lavori. Funziona così  e lo sappiamo tutti. Quindi è un problema proprio 

di cura delle cose che si hanno, perché in questo senso noi non possiamo essere a favore di questo piano 

triennale delle opere pubbliche, proprio per questi motivi perché voi praticamente state portando avanti dei 

progetti a cascata, come se vi arrivassero dal cielo, cioè non c’è una promozione organica su tutto il 

territorio per mantenere quantomeno quello che abbiamo, i campetti sono inutilizzabili, basta vedere quello 

di... [Interventi a microfoni spenti] Ci sarà un motivo per cui non partecipano. Ci sarà un motivo. 

[Interventi a microfoni spenti]  

Vice Sindaco 

[Intervento a microfono spento “Come non partecipano? Sono mancanti dei documenti per i campetti, fin 

quando non avranno i documenti non verranno assegnati”.]  

Consigliere Giordano 

Quindi quello che stiamo dicendo è che noi vediamo che sui i beni pubblici in dotazione del Comune è inutile 

programmare nuovi interventi quando i beni che noi abbiamo sono assolutamente inutilizzabili, salvo il 

parco boario che devo dire, quella associazione che l’ha avuto ne tiene perfettamente cura... 

Vice Sindaco 

Ma i due campetti sono stati assegnati alle due associazioni che stanno completando la documentazione, non 

potete dire che non ci interessiamo.  

Consigliere Giordano 

E a Paravati? 

Vice Sindaco 

Non lo potete dire. 

Consigliere Giordano 

E a Paravati? 

 



Vice Sindaco 

A Paravati che? Pure il campetto di Paravati. 

Consigliere Giordano 

Il Palatenda. 

Vice Sindaco 

Il Palatenda è una cosa importante, là c’è da spendere una cifra, non è che noi possiamo andare a contrarre 

ancora mutui, stiamo aspettando questo progetto che diceva il consigliere Mazzeo, non è né scaduto, 

tantomeno non lo stiamo seguendo. 

Consigliere Mazzeo 

Va bene, il tempo ce l’abbiamo, non ci sono problemi, aspettiamo un’altra botta di vento. 

Consigliere Giordano 

Comunque siamo ulteriormente contrari per quella previsione del milione e settecentomila euro non per i 

fondi, ma siamo fermamente contrari alla destinazione che ancora oggi voi persistete, perché se arriva il 

finanziamento, mi dovete spiegare e sarà finalizzato all’acquisto per fare degli edifici – non so – di 

residenza pubblica... 

Consigliere Mazzeo 

Degli alloggi. 

Consigliere Giordano 

Degli alloggi. Come fare poi a venire meno. Forse una volta si potevano fare queste cose, quando c’era la 

vecchia DC, ma oggi non più, oggi i fondi destinati è un reato svincolarli e metterli per altre cose. Bisogna 

eseguirle le cose. [Interventi a microfono spento] Insistete con il progetto di un milione  e seicentomila 

euro dove sono previste delle residenze pubbliche insomma agevolate. Come no? Quello è il progetto, non 

è quello? Lo avete cambiato forse. Assessore non lo so. 

Consigliere Mazzeo 

Non lo sanno, poi faranno una magia. 

Consigliere Giordano 

Cioè, insistete, allora ritirate quel progetto e promuovetene un altro. Questo.  



[Interventi a microfoni spenti] 

Consigliere Mazzeo 

Così si gioca a carte! 

Vice Sindaco          

E’ normale che si guardi più questo con l’università che è una cosa più... 

Consigliere Giordano 

Va bene, comunque noi siamo contrari a questa destinazione, chiaramente non saremo contrari al milione e 

seicentomila Euro, ci pare normale, ma siamo contrari essendo i finanziamenti vincolati a che venga 

portata avanti quella pratica perché se malauguratamente veramente dovessero darci un milione e 

seicentomila euro su quell’edificio, a parte che non troverebbe neanche esecutività perché io sono convinto 

che la sovrintendenza interverrebbe perché non vi farebbe fare quello che volete fare. In ogni caso notiamo 

che è un progetto inutile quello che avete fatto, perché addirittura depaupererebbe il territorio di Mileto di 

un bene che invece va valorizzato in altro modo, uno. Due, notiamo che nel vostro piano delle opere 

pubbliche nulla vi è in relazione agli impianti sportivi... 

Consigliere Mazzeo 

Che sono fondamentali per una comunità civile. 

Consigliere Giordano 

Né anche per quanto riguarda le attività ludiche dei bambini. Ricordo a me stesso, ma non vogliamo fare 

dietrologia, andiamo avanti, non c’è nulla, la villa comunale e i giochi sono distrutti, non mi pare che i 

bambini sul territorio di Mileto trovino, e parlare dei bambini, dell’infanzia e delle famiglie non è fare il 

gioco dei voti, perché lo sappiamo che chi tutela le famiglie, chi tenta di tutelare le famiglie, chi tenta di 

tutelare i giovani, chi tenta di tutelare i disoccupati, salvo i sindacati, e chi tenta di tutelare le fasce più 

deboli non prende più voti, questo è risaputo, perché se io voglio prendere più voti devo dare un aiuto a chi 

ha più potere economico, quindi avete fatto bene a ridurre le tasse ai commercianti, perché in questo senso 

vi tornerà sicuramente più utile rispetto al mantenere una tassazione eccessiva. Ma siccome noi facciamo la 

politica nell’altro senso, non guardiamo ai voti, poi se ci vogliono votare i cittadini ci fa molto piacere, 

perché vuol dire che è stato recepito il messaggio, ma noi stiamo qui a ragionare sul fatto che nelle opere 

pubbliche non c’è nulla né per i bambini, né per lo sport e né per queste attività. Quindi chiaramente non 



possiamo... anzi ci sono delle cose che non vanno, al di là del fotovoltaico certamente che diamo atto di 

aver ricevuto questo finanziamento di 200.000 Euro, vorremmo sapere la scuola di Mileto la Morabito a 

che punto è, perché doveva partire a settembre la cosa, invece mi pare che ci sia un ritardo. Se ci volete 

informare su questa cosa. 

Vice Sindaco 

La ditta ha detto che non ci sono problemi come tempistica come cosa, l’altro giorno è venuto pure il 

consigliere Massara per chiedere... 

Consigliere Giordano 

Quindi a settembre parte la scuola?  

Vice Sindaco 

Eh? 

Consigliere Giordano 

A settembre parte? 

Vice Sindaco 

Dovrebbe, dovrebbe! Abbiamo avuto rassicurazioni che dovrebbe partire. 

Consigliere Giordano 

Va bene, Anche ottobre o novembre va bene lo stesso, purché entro l’anno si parte perché se no... 

Vice Sindaco 

Sicuramente, entro la fine dell’anno sicuramente, non ci dovrebbero essere problemi. Noi speriamo di partire 

già a settembre, almeno la ditta l’abbiamo contattata, quel giorno è venuto il consigliere Massara 

nell’ufficio tecnico che abbiamo un attimino...  

Consigliere Mazzeo 

[intervento a microfono spento] ...aprite il 15 quando è stabilito da calendario. 

Vice Sindaco 

Sì, sì. 

Consigliere Mazzeo 



Settembre, per quella... [intervento a microfono spento]  

Vice Sindaco 

Sì, il 15, mo vediamo dai, speriamo! 

Consigliere Mazzeo 

Passando vedendo gli operai sul tetto mi sembra un po’ impossibile. 

Consigliere Giordano 

Ci siamo? Noi speriamo, queste cose...  

Consigliere Mazzeo 

Lavorano anche di notte forse, accelerando i lavori forse ce la possono fare. [Interventi a microfono spento] 

Consigliere Giordano 

Va bene, speriamo che questo si faccia. [Interventi a microfono spento] daremo atto di questa cosa, per il resto 

purtroppo sappiamo le condizioni del bilancio, sappiamo tutto [Interventi a microfono spento], eh però ci 

sono... 

Vice Sindaco 

...con la Regione che è ferma, noi siamo andati alla Regione, con i fondi... 

Consigliere Giordano 

Dove si può risparmiare... 

Vice Sindaco 

Lo so, risparmiare... 

Consigliere Giordano 

Dove si può risparmiare. Io mi ricordo che – lo diciamo adesso e dopo non lo riprendiamo più – mi ricordo 

che quando abbiamo fatto la via Duomo, dove l’altro giorno ho visto che finalmente qualcuno si è degnato 

di tagliare, di potare gli alberi, quegli alberi sono stati messi con l’indennità del sindaco, quindi 

incentiviamo questa situazione del risparmio, dove non ci sono i fondi si possono trovare rinunciando a 

qualcosa pure noi. Mi pare questa potrebbe essere anche un’idea.  

[Interventi a microfono spento] 



 

 

Presidente del Consiglio 

Votiamo.  

Favorevoli 7 

Contrari 2 

 

Immediata esecutività. 

Favorevoli 7 

Contrari 2 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Del che il presente verbale che, letto e confermato , viene sottoscritto come segue 
 
 
 
           IL PRESIDENTE                                                         Il  SEGRETARIO GENERALE 
          Iolanda Loiacono                                                                    Dr.ssa Marina Petrolo 
 
 
 
 
 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

 
 Su conforme attestazione del Messo Comunale certifico che la presente deliberazione è stata affissa 
all’Albo pretorio oggi  ___________________ e vi rimarrà in pubblicazione per quindici giorni consecutivi 
fino al ____________________ai sensi dell’art. 124 – comma 1 – del D.Lgs. 18 8.2000, n. 267, Reg.Pub.N.  
___________ 
 
 

         IL  SEGRETARIO GENERALE 
                                    dr.ssa Marina Petrolo 
 
 
 
 
 
 
Il sottoscritto  Segretario Generale 
 

A T T E S T A 

 
Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno    ___________________   perché dichiarata 
immediatamente eseguibile ( art. 134 – comma 4- D.Lgs.18.8.2000, n. 267 ) ovvero perché sono decorsi 10 
giorni dalla pubblicazione ( art. 134 – comma 3 – D.Lgs. 18.8.2000, n. 267). 
 

          
 
       IL  SEGRETARIO GENERALE 
                Dr.ssa Marina Petrolo 

 
 
 
 

 
 

 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


